

Ivry/Seine, le 5 décembre 2018

Lycéens gardés à vue pour un graffiti : mobilisés et sereins pour répondre à la provocation.

Dans la nuit de lundi à mardi, six élèves mineurs du lycée Romain Rolland d'Ivry, établissement actuellement mobilisé contre le projet de réforme du lycée, ont été interpellés. Ils ne sont ressortis du commissariat que cette après-midi.

Un graffiti « Macron démission » sur le panneau d'affichage de leur établissement leur aura coûté 36 heures de garde à vue, dans deux commissariats différents.

Nous ne pouvons qu'être choqués par le caractère manifestement disproportionné de cette mesure à l'attention de ces jeunes, mais aussi de leurs parents. Elle est d'autant plus révoltante qu'elle émane directement d'une décision du procureur, qui a d'ailleurs pris l'initiative de prolonger la garde à vue de 24 à 48 heures.

Cette longue garde à vue, en plein mouvement social, avait donc tous les atouts d'une provocation politique aux yeux des nombreux parents d'élèves, professeurs, élus, militants et lycéens de l'établissement qui se sont rapidement mobilisés en exprimant leur solidarité avec les jeunes concernés et leurs familles.

Nous voulons souligner à cet égard notre admiration à toutes celles et ceux, et en premier lieu les lycéens, qui ont été partie prenante de cette mobilisation décisive. Déterminés mais sereins, ils ont apporté la plus efficace des réponses à la tentative de provocation du parquet.

Contact presse : *Ilyès Slama – Collaborateur de cabinet – 01 49 60 24 30*

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry